8 Piéces

285 m?

Réf. MZILOAP2960
Prix NC

St-Paul-de-Vence

Maison a louer (06570)
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Disponible en location mensuelle de septembre a juin ou en location
saisonniere les mois de juillet et aolt.Logée au bout d'une allée
fabuleusement arborée qui méene a une superbe cour, cette villa d'env.
285 m? au style typiquement provengal bénéficie d'une excellente
exposition et de magnifiques vues panoramiques sur la mer et le village
de Saint-Paul de Vence.Située dans le tres recherché domaine "Les
Hauts de St. Paul", sur env. 3046 m2 de terrain parfaitement entretenu
et merveilleusement paysager, elle dispose de beaucoup d'espace

pour accueillir famille et amis avec sa grande réception ...

Available for monthly rental from September to June or for seasonal rental in July
and August.Accessed via a manicured plant-lined driveway leading to an impressive
courtyard, this villa of approx. 285 sgm with a typical provencal style enjoys
excellent sun exposure and enviable panoramic views on the sea and the village of
Saint-Paul de Vence.Set within the sought-after domain "Les Hauts de St. Paul”, on
approx. 3046 sgm of perfectly maintained and wonderfully landscaped grounds, it
features offers ample space to welcome family and friends with its large and
sun-bathed reception areas and ...
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